

# *Asegura Cabello que involucrados en intentona golpista serán llevados pronto a la justicia*

---



Caracas, 6 may (RHC) Los involucrados en el intento de golpe de Estado perpetrado el 30 de abril último responderán ante la justicia, aseguró el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela,

Durante la plenaria del IV Congreso del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), celebrada como parte de la jornada de diálogo y rectificación convocada por el Ejecutivo bolivariano, Cabello pidió al pueblo “paciencia y nervios de acero” ante las maniobras desestabilizadoras de la oposición, destaca Prensa Latina.

En tal sentido, informó que en los próximos días el órgano plenipotenciario iniciará el proceso para levantar la inmunidad parlamentaria de los diputados de la Asamblea Nacional (parlamento) en desacato que participaron en el conato golpista para derrocar al presidente constitucional, Nicolás Maduro.

El también primer vicepresidente del PSUV aplaudió el desempeño de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana durante estos hechos, al evitar el enfrentamiento entre venezolanos y el derramamiento de sangre que buscaba la oposición.

Fiel al guión diseñado para acceder al poder político por vías anticonstitucionales, la oposición venezolana -liderada por el autoproclamado presidente encargado Juan Guaidó y el dirigente de Voluntad Popular Leopoldo López- perpetró el 30 de abril una tentativa de golpe de Estado de conjunto con un reducido grupo de militares.

Los elementos golpistas captaron bajo engaño a oficiales y soldados de la FANB, para montar una acción contra el orden constitucional en el distribuidor Altamira de la autopista Francisco Fajardo, al este de la capital, en las inmediaciones de la base aérea La Carlota.

Al conocerse los verdaderos propósitos de la operación -promover un ataque contra la Constitución y la paz de la República-, la mayoría de los efectivos abandonaron el lugar y retornaron a sus unidades, dejando sin respaldo la intentona golpista, que se redujo a un episodio de violencia a las afueras del enclave castrense.

A la par de estos acontecimientos, el pueblo venezolano se movilizó desde tempranas horas del martes hasta el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo) para expresar su respaldo al presidente Nicolás Maduro, mientras todos los poderes públicos y el alto mando de las fuerzas armadas ratificaron su apego al orden constitucional.

Cabello aseguró que el pueblo, en perfecta unión con FANB logró una gran victoria el 30 de abril, y destacó la conciencia revolucionaria de las fuerzas populares para movilizarse en defensa del mandatario nacional.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189911-asegura-cabello-que-involucrados-en-intentona-golpista-seran-llevados-pronto-a-la-justicia>



**Radio Habana Cuba**